



Association
pour les
droits des
accidentés

LE CHEMIN DE LA VIE
APRÈS UN ACCIDENT

THE ROAD OF LIFE
AFTER AN ACCIDENT



association.droits.accidentes@gmail.com

L'ADA

HISTORIQUE

L'ADA a vu le jour grâce à des personnes accidentées. Nous avons décidé de mettre sur pied cette association dans le but d'aider les gens tout au long du processus qu'engendre le fait d'être un accidenté de la route. Le motif pour lequel nous nous sommes impliqués dans cette cause est que nous avons rencontré et vécu les difficultés qui entourent tout ce cheminement. Nous voulons être là pour aider, renseigner, orienter et supporter les gens qui vivent cette situation afin d'éviter l'isolement et la méconnaissance du système.

MISSION

L'association pour les droits des accidentés a comme mission d'informer, de faire respecter et reconnaître les droits des accidentés de la route. Cette mission s'effectuera en mettant sur pied une plate-forme informative qui permettra aux accidentés de mieux naviguer et comprendre les rouages de la SAAQ. L'ADA souhaite également travailler de pair avec tous les professionnels de la santé ou acteurs qui collaborent avec les accidentés que ce soit dans le cadre des traitements, de l'indemnisation ou d'informations.

SERVICES AUX MEMBRES

Nous offrons différents services à nos membres. De plus, nous sommes à la recherche constante de nouveautés afin de faciliter leur cheminement dans le processus de guérison et d'indemnisation suite à un accident de la route.

- * Support et accompagnement personnalisé via Messenger, courriel ou si nécessaire par téléphone.
- * Support et explication du cheminement suite à une demande d'indemnités après un accident (conférence sur l'indemnisation, explication des étapes, etc...)
- * Aide pour trouver des ressources pour combler leurs besoins (aide financière, traitements, aide à domicile, etc...)
- * Accompagnement dans la judiciarisation d'un dossier SAAQ (conseils concernant les examens et documents médicaux nécessaires, références pour trouver un avocat, références pour médecins experts, etc...)
- * Sensibiliser la population sur les étapes à suivre lors d'un accident et explication pour la couverture offerte par la Société de l'assurance automobile du Québec

ADHÉSION

Il n'y a aucun frais d'adhésion pour devenir membre si vous êtes un accidenté de la route ou si vous êtes un proche de la famille d'un accidenté ni pour les membres auditeurs sympathisants à notre cause. Pour devenir membre, veuillez remplir un formulaire via notre site web: <http://associationdroitsaccidentés.e-monsi-te.com/pages/services-aux-membres/fiche-membre-adherent.html>

L'ADA

HISTORY

L'ADA came to life thanks to road accident victims. We decided to create an association in order to help people through everything that comes after an accident. Why did we take action? Having experienced all of these difficulties ourselves, we want to be present to help, teach, provide and share important information, as well as guide and support people that are going down that road today.

MISSION

This association's main mission is to inform and make sure that the rights of road accident victims are respected. This mission will be carried out by creating a platform containing all of the information required to help the road victims understand the process and the policy of the SAAQ. L'ADA also aspires to work hand in hand with many professionals from the medical sphere as well as with people who collaborate with road victims in any kind of way, such as in treatments, administrative aspects or by simply providing information to them.

MEMBER SERVICES

We offer many services to all of our members. Moreover, we are always looking for new ways to make their journey easier regarding the healing as well as the administrative process following a road accident.

- * Provide support and assistance through messenger, email and if necessary over the phone.

- * Provide information on the applicable procedure following an accident (conference on compensation, explanation step by step, etc...)

- * Assistance concerning the legal aspect of a SAAQ file. (Advice regarding the medical exams and all the documents that you need, lawyer references, medical expert references, etc...)

- * Provide awareness on the steps that you need to follow after the accident and explanations about the entire insurance plan offered by the SAAQ.

MEMBERSHIP

There are no fees that apply to become a subscribed member if you are a road victim or related to a road victim. There are also no fees for all the supporters of the association. To apply for a membership, please get in touch with us through our website:

<http://associationdroitsaccidentees.e-monsite.com/pages/services-aux-membres/fiche-membre-adherent.html>

NOS COORDONNÉES / CONTACT US

SIÈGE SOCIALE / HEAD OFFICE
24 rue Guertin
Saint-Jean-sur-Richelieu (Québec)
J2X5R7

TÉLÉPHONE / PHONE
(514) 742-3873

COURRIEL / EMAIL
association.droits.accidentés@gmail.com

SITE WEB / WEBSITE
associationdroitsaccidentés.e-monsite.com

*La production de ce dépliant a été rendue possible grâce à
l'aide financière d'un généreux donateur.*

*The production of this brochure was made possible through
the assistance of a generous donor.*